



RINGKASAN

MITHA IZQI AFFINI WIBOWO. Peran Reporter dalam Produksi Berita di TV Berita Karawang. *Reporter's role in News Production on TV Berita Karawang*. Dibimbing oleh RACHMAT PAMBUDY.

TV Berita Karawang merupakan stasiun televisi lokal yang berada di daerah Karawang. TV Berita Karawang adalah televisi konten berita dan hiburan hadir pertama di Karawang Jawa Barat. TV Berita Karawang mengudara di wilayah Karawang, Purwakarta, Subang, Bekasi dan Bandung Barat. TV Berita Karawang ini termasuk salah satu anak perusahaan dari berita media grup dimana perusahaan yang pertama berdiri di Kota Karawang. Di TV Berita Karawang ini peran reporter sangat penting dalam memproduksi berita, tugas reporter sendiri yaitu mengajukan berbagai pertanyaan serta menggali informasi dari narasumber. Selain itu ada upaya dari reporter untuk meningkatkan produksi berita di TV Berita Karawang. Setiap harinya tim liputan atau reporter menjalankan tugas wajibnya memberikan setiap informasi yang ada kepada masyarakat dengan tujuan agar masyarakat yang awalnya tidak tahu menjadi tahu.

Tujuan laporan akhir ini adalah menjelaskan peran reporter dalam produksi berita di TV Berita Karawang mulai dari proses pra produksi yang merupakan tahap perencanaan, produksi yang merupakan tahap pelaksanaan, hingga pasca produksi. Serta menjelaskan upaya reporter dalam meningkatkan produksi berita di TV Berita Karawang. Rumusan masalah yang terakhir menjelaskan hambatan dan solusi yang dihadapi reporter dalam produksi berita di TV Berita Karawang. Laporan akhir ini di susun berdasarkan data yang diperoleh pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) di TV Berita Karawang selama dua bulan, terhitung dari tanggal 02 Februari sampai dengan 02 April 2022. Data yang digunakan yaitu data primer, sekunder dan instrumen dengan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Komunikasi dan informasi jika dikaitkan dengan dunia jurnalistik terpacu pada reporter. Berdasarkan tugas dan karyanya reporter adalah jurnalis atau wartawan yang bertugas mencari dan mengumpulkan informasi atau bahan pemberitaan melalui peliputan peristiwa yang terjadi. Tim liputan dan reporter setiap hari turun ke lapangan untuk memproduksi video berita. Mencari berita, melakukan wawancara dilakukan oleh seorang reporter dalam tugas wajibnya. Reporter merupakan faktor terpenting dalam semua kegiatan pembuatan berita.

Terdapat empat hambatan di TV Berita disebabkan oleh kurangnya penunjang peliputan seperti alat peliputan sedangkan hambatan lainnya juga bisa disebabkan oleh hal-hal yang berada diluar dugaan. Hambatan tersebut dapat diminimalisir dengan solusi yang tepat sesuai dengan permasalahan yang sering terjadi.

Kata kunci: berita, reporter, televisi